



## Gerakan Kampung Panca Tertib Semakin Luas

YOGYA (MERAPI) - Gerakan pemberdayaan masyarakat dalam melaksanakan berbagai ketertiban, Kampung Panca Tertib kini semakin meluas. Gerakan Kampung Panca Tertib yang awalnya di tahun 2015 hanya 5 kampung kini menjadi 20 kampung. Gerakan yang digulirkan Dinas Ketertiban (Dintib) Yogyakarta itu diharapkan mendorong kesadaran warga untuk tertib.

"Saat ini ada 20 kampung yang mendeklarasikan sebagai Kampung Panca Tertib. Dua kampung yang baru mendeklarasikan ada Kampung Ratmakan dan Kampung Dipowinatan," kata Kepala Dintib Kota Yogyakarta, Nurwidi Hartana, Minggu (27/11).

Dia menyampaikan Gerakan Kampung Panca Tertib merupakan gerakan moral untuk menanamkan ketertiban dan keteraturan. Kampung Panca Tertib meliputi Tertib Daerah Milik Jalan, Tertib Bangunan, Tertib Usaha, Tertib Lingkungan dan Tertib Sosial. Gerakan Kampung Panca Tertib itu dideklarasikan atas inisiatif dari warga.

"Tidak ada dana stimulan dari kami. Pada tahap awal kami masih proses motivasi dan mendampingi. Adanya deklarasi Kampung Panca

Tertib ini menunjukkan adanya semangat warga menginginkan ketertiban," terangnya.

Fokus penertiban dalam Kampung Panca Tertib ditentukan masing-masing wilayah. Dicontohkan di Kampung Kauman, difokuskan pada tertib Izin Mendirikan Bangunan (IMB). Ada juga kampung yang mengkolaborasi Kampung Panca Tertib dengan Kampung Ramah Anak. Misalnya dengan menghidupkan kembali jam wajib belajar dan pemantauannya oleh warga.

"Di Kampung Kauman yang fokus pada tertib IMB, warga mengelompokkan bangunan yang belum memiliki IMB. Lalu dikelompokkan didasarkan luasan dan hak atas tanah. Hasilnya itu menjadi dasar warga mengupayakan agar tidak ada pelanggaran," papar Nurwidi.

Menurutnya kunci Gerakan Kampung Panca Tertib adalah berkolaborasi dengan kegiatan kampung. Hal itu juga tergantung dari inisiatif dan kreativitas masyarakat. Gerakan Kampung Panca Tertib itu telah diatur dalam Peraturan Walikota Nomor 22 Tahun 2015. Dalam gerakan itu masyarakat juga didorong membentuk Forum Kampung Panca Tertib. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Ketertiban	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Februari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005